



Centre de l'Atlantique signe un protocole avec l'Académie de la Mer de Monaco

21 novembre 2025

Le vendredi 21 novembre dernier, le Centre de l'Atlantique – représenté par son Coordinateur, le Contre-amiral Nuno de Noronha Bragança – s'est rendu en Principauté de Monaco où, en présence de Son Excellence le Président de la République portugaise, Marcelo Rebelo de Sousa, et de Son Altesse Sérénissime le Prince Albert II, a signé un protocole avec l'Académie de la Mer de Monaco, représenté par son Président, M. Laurent Anselmi.

La signature de ce protocole reflète un engagement partagé à renforcer la recherche et l'analyse géopolitique des océans, afin de mieux comprendre la dynamique maritime mondiale et d'agir conjointement pour sa préservation, constituant ainsi une étape importante dans le renforcement des relations entre institutions.

Nous célébrons et saluons ce nouveau partenariat avec l'Académie de la Mer de Monaco, qui renforce la mission commune de promouvoir une communauté atlantique plus collaborative et dynamique.